

rostras recibir una denun- centímetros.

# Detienen en la playa a un hombre con orden de captura

● La Policía Marítima detuvo a un hombre que era buscado por los tribunales de Antofagasta. En el sector de Playa Brava, el individuo fue sorprendido por los funcionarios de la Armada, tras fiscalizarlo y revisar sus antecedentes, se logró conocer que mantenía dos órdenes de aprehensión pendientes en la ciudad de Antofagasta

por diferentes delitos. El capitán del Puerto de Iquique, Cristián Concha, explicó que se le realizó un control de identidad, como parte de del trabajo de la Policía Marítima en el borde costero de Iquique, detectando que el individuo, mayor de edad, mantenía dos órdenes de detención pendiente del 2021 y 2023.